
市長とのおしゃべり会 会議録 

日 時 令和７年３月１１（火） １８時００分～１９時００分 

場 所 文化会館 

出席者 
申込団体 碧南商工会議所青年部 人数 １６人 

碧南市 小池市長、商工課長 

テーマ 碧南市をもっと良い街にしよう！ 

(概要) 

 若い力で地域経済を盛り上げて、若者に碧南に住んでもらいたい。 

 碧南に生まれて良かったと思ってもらえる街にしていきたく、市長と意

見交換したいです。 

要旨 

５０歳以下の経営者という目線で、碧南をみんなでこうしていこう！こういう街にし

ていこう！という話し合いがされた。 

 

（碧南商工会議所青年部） 

 課題として、 

・明石公園や臨海公園は賑わっているが、街中に人が居ない。 

・若者が集まる場所がない。碧南中央駅を活性化すべき。 

・碧南駅前を盛り上げたく話合いをしている。市民主導というが方法が分からない。 

 ・イベントでは人が集まるが、平時にどう集めるかが課題である。 

 ・くるくるバスは、ただ巡回しているだけで、うまく使えていない。 

 ・地元の力だけでは難しいため、チェーン店等の協力が必要ではないか。 

・飲食店が少ないため、出店したくなるようにすべき。ただ、市内での出店を希望し

ても出店場所がない。 

 

 また、方向性等として出された意見として、 

 ・大浜てらまちウォーキング、毘沙門天から駅への通り、堀川運河等を活用したい。 

 ・屋台村のような常設の場があると良い。 

・碧南商工会議所青年部５周年として、市民ふれあいフェスティバル、へきなん横丁

のようなものが作りたい。 

 ・碧南駅と碧南中央駅の区間を歩いて楽しめると良い。 

 ・毎月決まった日、曜日で定期的にイベントがあると良い。 

 ・高山市の朝市のように、常時出店できる場所があると良い。 

 ・昔のものを復刻すると良い。 

 

（市長総括） 

 碧南市には、街の資源として現在も良いものはあるため、いかにして活かすかが課題

である。 

 犬山市の城下町など、成功事例を参考に柔軟な発想で話し合っていただき、一緒に一

歩を踏み出そうと言っていただきたい。 

 


